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※定期的に開催しております座談会は今秋以降、地区ごとの県政座談会と字ごとのミニ集会
　にリニューアルして開催して参ります。（ミニ集会は二人以上集まって頂ける日を事務所
　にご連絡いただければお伺いさせて頂きますので気軽にご連絡下さい）

■FBページで日々の活動報告、情報発信を行っています。
　皆さんの「いいね」をお待ちしています。

三重県議会議員　稲 垣 昭 義

　５月に役選議会が開かれ平成２６年度の三重県議会の新しい体制が決まりました。私は予
算決算常任委員会の委員長を務めることとなりました。この委員会は議長を除くすべての議
員が所属し、決算と予算を一体的に議論するため常任委員会として設置している三重県議会
の改革の本丸ともいえる委員会です。一年間精一杯自分の役割を果たしたいと思います。
　また来春の県議会議員選挙に向けて今夏過ぎから後援会活動を更に活発化していきたいと
考えています。４期目の挑戦にむけて皆様方の変わらぬご指導ご支援賜りますようお願い申
し上げます。
　鈴木知事にとっても私にとっても任期最後の１年となりますが、県政発展のため世代責任
を果たして参りたいと思います。

【個人献金のお願い】 いながき昭義の政治活動は皆様からの個人献金にお支えいただいております。
　　　　　　　　　　 勝手なお願いで恐縮ですが皆様からのご支援賜りますようお願い申し上げます。 
◆三重銀行　本　　店　普通預金　口座番号１８０４２４４　名義　いながき昭義政経情報交換会
◆百五銀行　生桑支店　普通預金　口座番号３９７１０２　　名義　いながき昭義政経情報交換会

https://www.facebook.com/akiyoshi.inagaki.mie

■ブログ「初心、継続。」
http://ameblo.jp/dream-21

平成２６年度の三重県議会の体制が決まりました。
私は予算決算常任委員会の委員長を務めさせていただきます。

　平成２４年５月に仲間たちと御在所に登ってから鈴鹿セブンマウンテン（御在所・竜ヶ岳・釈迦ヶ岳・鎌ヶ岳・入道ヶ
岳・雨乞岳・藤原岳）を制覇しようとの目標を立て登山部をつくりました。なかなか日程が取れず約２年かかりましたが
ようやく達成することが出来ました。素人の私にお付き合いいただき山の楽しさを教えてくれた仲間たちに感謝です。
　　最近、山登りがブームになっていますが、山を登って感じたのは県内外から本当に多くの方々が鈴鹿の山々を登って
いることです。健康・観光・環境など様々な切り口でみても本県の素晴らしい資産であるとあらためて感じました。今
後、山登りを通じて感じたことを県政に反映すると共にこれからも時間と体が許す限り新しい山に挑戦していきたいと思
います。

個人のページでは友
達申請募集しており
ますのでぜひ申請お
願い致します。

稲垣昭義　ブログ　　　　　検索

いながき昭義プロフィール
昭和４７年　四日市市東坂部町生まれ（現在４２歳）大池中学校・四日市高校・立教大学法学部卒業
平成７年～１０年　株式会社三重銀行勤務　
平成１１年　三重県議会議員選挙出馬（２６歳）１２,４３１票で次点（４１６票差）
その後、学習塾・パソコン教室・ＮＰＯ法人三重県フリーマーケット協会などを立ち上げ４年間生活。
平成１５年　三重県議会議員選挙　初当選以来３期連続当選。
これまで、政策防災常任委員会委員長、ＮＰＯ等ソーシャルビジネス支援調査特別委員会委員長、
　　　　　四日市港管理組合議会第４５代議長（歴代最年少）、議会運営委員会副委員長等を歴任。
現在、予算決算常任委員会　委員長・最大会派「新政みえ」政策局長
　　　日台友好三重県議会議員連盟　副会長・北朝鮮拉致問題解決促進議員連盟　副会長
　　　伊勢湾再生促進議員連盟　事務局長・リニア中央新幹線建設促進三重県議会議員連盟　事務局長
〇趣味：スポーツ・読書
　　　　高校・大学時代はラグビー、現在は仲間たちとフットサルチームで活動、最近登山をはじめて平成２４年
　　　　５月～平成２６年４月にかけて鈴鹿セブンマウンテン登頂達成。
　　　　読書は移動中欠かすことはなく、司馬遼太郎等歴史関係の本を多く読みます。
〇好きな食べ物：餃子・うどん・冷麦・素麺
　　　　餃子は大好物で高校時代には塩浜の満州で１００個食べたこともあります。
　　　　麺類は基本的に毎日でもＯＫです。夏は特に大矢知の冷麦・素麺が最高です。
〇座右の銘：敬天愛人
　　　　西郷隆盛が好んでよく使っていた言葉ですが「天をうやまい、人を愛する」ことです。
〇尊敬する人物：坂本龍馬
　　　　幕末の混沌とした時代に行動力、バランス感覚抜群の方でした。私もかくありたいと思います。
〇議員活動以外で最近力を入れていること：三重県にＪリーグチームをつくる
　　　　現在、三重県にはＪリーグチームはありませんが、Ｊリーグ入りを目指してヴィアティン桑名が立ち上が
　　　　り活動しています。私は地域スポーツの発展のためそのクラブの趣旨に賛同し、ヴィアティン桑名公式サ
　　　　ポーター「オレンジ会」を立ち上げ応援をしています。三重県にＪリーグチームを誕生させます。
〇家族：父・母・妻・息子（７歳）・娘（４歳）

　◆鈴鹿セブンマウンテン登頂達成！！◆

平成２４年５月２７日
御在所登頂

平成２４年１０月１４日
竜ケ岳登頂

平成２４年１２月９日
釈迦ケ岳登頂

平成２６年４月１３日
藤原岳登頂

平成２５年１２月１日
雨乞岳登頂

平成２５年１１月１６日
入道ケ岳登頂

平成２５年４月２１日
鎌ケ岳登頂



　今日は役選議会の本会議が開かれました。昨日、議長に２名、副議長に２名の立候補届が出され所信表明が行
われ本日投票が行われました。投票結果は、下記の通りでした。

　
　現在の会派構成を考えると、新政みえ２４名、自民みらい２０名、鷹山３名、公明党２名、みんなの党１名の
ため、会派の垣根を超えることができず、私たち新政みえにとっては厳しい結果となりました。昨日の所信表明
の質疑でそれぞれの候補の資質は、はっきり表れていたにも関わらず議長副議長の投票結果がこのような形にな
ったことなど、いろいろと考えさせられる議会となりました。
　この役選議会で人として、政治家として大きく信頼を失った議員もいますが、私の常識では到底理解できない
ことなど議会はいろいろなことが起こるとあらためて感じました。この一年は不安定で低迷する県議会になる可
能性は高いですが、私自身は自分自身の信念を持って自分の役割を果たしていきたいと思います。
　私のこの一年間の議会、会派の役職所属は下記の通りとなりました。
　予算決算常任委員会　委員長
　環境生活農林水産常任委員会　委員
　新政みえ　政策局長
　予算決算常任委員会は、議長をのぞくすべての議員が所属し、平成２５年度決算審議や平成２７年度当初予算
審議などを行う非常に重要な委員会です。委員長を務めさせていただくこととなり精一杯取組んで参ります。ま
た、引き続き会派の政策局長を務めさせていただきます。来年の県議会議員選挙に向けての会派のビジョン作成
等こちらも重要な役割がありますのでしっかりと務めて参ります。いろいろとありましたが今日から新しい体制
がスタートです。気持ち新たに頑張って参ります。

　県内農業就業人口は平成１７年に５７,８１０人であったものが平成２２年には４２,６２４人となっており、農業
就業者の減少と高齢化が急速に進んでいます。県としては新規農業就農者を農業面、生活面からサポートする「みえ
の就農サポートリーダー制度」（平成２５年度末現在、サポートリーダー登録数１３１人、サポート対象者数２４
人）を平成２４年６月に創設し新規就農者の確保・育成に取組んでいます。
　これらの取組の結果、平成２５年度の新規就農者数（４５歳未満）は１３５人/年となり、平成２４年度に比較し
て１８人増加しました。また８割が非農家または県外からの参入者となっています。
　今後は、３年後の農業定着率が５割程度と他産業より低いことなど様々な課題を解消し、目標として定めた平成３
３年度には新規就農者数１８０人/年に到達できるよう取組んで参ります。

　他の道県では、森林の保全管理に懸念が高まる中、平成２６年４月現在１５道県にて森林売買等を行う際の事前届
出制度を柱とする条例が制定されています。本県は県土の６５％を森林が占め、そのうち私有林が８２％を占めてい
ることから、「水源地域の保全」「水資源の保全」を目的とした条例制定の必要性を感じ「三重県水源地域の森林の
保全に関する検討委員会」を設置することとなりました。条例制定にむけて取組んで参ります。

　１０年先を見据えた本県の文化振興のあり方を検討し、新たな方針を策定するため議論が進められています。今後
の施策の方向性として①人材の育成②歴史的資産等の継承・活用③新たな価値の創出④情報の受発信⑤文化の拠点機
能の強化を示し、伊勢・熊野を大きな特徴として中間案が示されました。
　私は質疑の中で、総花的なものにするより伊勢・熊野を本県の特徴に位置づけ柱とし、文化振興方針を策定する方
向は評価できるものの東海道もその特徴に加えるべきではないかとの提案をさせていただきました。
　本年１１月に「新しいみえの文化振興方針（仮称）」を策定する見込みですがしっかり議論させていただきます。

　５月１６日に役員改選の本会議が開かれ、私たちの役職・所属が決まりまし
た。ブログでも報告しましたが、これまで三重県議会は全国に先駆けて議会改
革を進め他の都道府県議会から注目されてきましたが、今回の議長・副議長選
びの過程で少なくとも私が３期１２年間県議会に積み上げられてきていると考
えていたものはすべて崩れました。
　三重県議会の改革の歴史は幕を閉じたと言われるかもしれない状況ですが、
私自身は自分の役割を精一杯果たして参りたいと考えます。

　 選挙区調査特別委員会を設置し約１年間の議論の末、
平成２７年５月以降の通常選挙から下記の通り定数を６
削減する条例改正案が５月１６日可決されました。私は
特別委員会の委員として次回の県議会議員選挙からでは
なく次々回の選挙からの削減となったことは非常に残念
な思いですが、選挙区と定数の問題はそれぞれの議員の
思いが違い、非常に複雑な問題であることから今回一つ
の結果が出たことは評価したいと思います。

　４月１９日に開館した新県立博物館（Mie　Mu）の来場者数と今後の予定が報告されました。入館者は６月１日
（開館から３９日目）に１０万人を達成し、６月１５日現在で１３１,８２３人の入館者数、３,４４７人が年間パスポ
ートを購入されました。入館者数からみると開館から好調なスタートと言えますが今後リピーターが増え多くの県民
の皆さんにご利用いただけるような努力が求められます。
　今後、企業協賛により特定の日の基本展示観覧無料となるコーポレーションデーを設けたり、県内博物館との連携、
県内に約５００館あるまちかど博物館との連携の取組がなされます。

⇒

【５月１６日のいながき昭義ブログ「初心、継続。」から抜粋】

【副議長選挙】
奥野英介議員（鷹山）　　　２６票
日沖正信議員（新政みえ）　２４票

【議長選挙】
永田正巳議員（自民みらい）　２６票
中村進一議員（新政みえ）　　２４票

　第三弾：「でかいぞ　ミエゾウ！～化石が語る巨大ゾウの世界～」（７月２９日～９月２８日）
　第四弾：「祈りと癒しの地　熊野」（１０月１１日～１１月２４日）
　第五弾：「ふたりのウェディング事情」（平成２７年１月１０日～３月８日）
　第六弾：「親鸞　高田本山専修寺の至宝」（平成２７年３月２１日～５月１０日）

※水源地域の保全のため条例制定へ

※新規就農者の確保について

■開館記念企画展

※三重県総合博物館（Mie　Mu）について

※「新しいみえの文化振興方針（仮称）」中間案について

【農林水産部関係分報告】

【環境生活部関係分報告】

平成２６年４月２２日～２４日
　訪台、竹田村表敬訪問

平成２６年４月２９日
　西勇輝後援会「昇勇会」バスツアー

平成２６年５月７日
　三重テレビ「三重県議会議員に
　聞く」収録

平成２６年５月２１日
　オレンジトークで四中工サッカー部
　樋口監督と対談

平成26年５月24日
　477号四日市湯の山道路開通式

予算決算常任委員会　委員長

平成２６年５月１９日
　三重地区長寿会総会

◆役選議会報告◆

◆県議会定数平成２７年５月以降６削減決定◆

◆環境生活農林水産常任委員会報告◆

伊勢市選挙区
多気郡選挙区
度会郡選挙区
尾鷲市・北牟婁郡選挙区
熊野市・南牟婁郡選挙区
鳥羽市選挙区
志摩市選挙区
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